
Punto 2  dell’OdG  

Approvazione Consuntivo E.F.2021 

 

Il Presidente passa la parola al Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi che illustra il Conto 

Consuntivo E.F. 2021 ed il relativo modello H. Riferisce che è stato approvato dai Revisori dei conti 

che ne hanno accertato la regolarità ed è stato anche deliberato in Giunta Esecutiva. Il Direttore dei 

Servizi Generali e Amministrativi comunica che le entrate dell’Esercizio Finanziario 2021 sono più 

corpose grazie ai finanziamenti PON, non ancora riscossi, ma accertati e ai contributi volontari delle 

famiglie con i quali sono stati finanziati i progetti della Scuola. Il Direttore dei Servizi Generali e 

Amministrativi aggiunge che i finanziamenti hanno permesso di acquistare alcuni monitor interattivi 

e prossimamente si provvederà al miglioramento della rete LAN. Il Direttore dei Servizi Generali e 

Amministrativi fa notare, altresì, che i finanziamenti dello Stato ricevuti con la Dotazione Ordinaria 

per il funzionamento amministrativo non sarebbero stati sufficienti per l’acquisto delle nuove 

attrezzature e per la gestione amministrativo-contabile dell’anno. La Dirigente e il Direttore si 

dichiarano soddisfatti delle opere di manutenzione, degli acquisti e dell’ammodernamento dei 

laboratori grazie alla donazione dell’Istituto Auxologico e dei finanziamenti PON che hanno 

comportato un carico di lavoro notevole per le segreterie che hanno dovuto rispettare le rigide 

procedure di rendicontazione. La Dirigente informa il Consiglio che è previsto per i docenti un corso 

di formazione per l’utilizzo dei nuovi monitor e, con riferimento allo stato dell’arte dei laboratori, 

riferisce che il laboratorio di Chimica sarà allestito con attrezzature all’avanguardia, ma non si riesce 

ad inaugurarlo prima della fine dell’anno scolastico come si auspicava. Il laboratorio di Disegno sarà 

ristrutturato con un intervento della Provincia a causa di un’infiltrazione al tetto e si cercherà di 

renderlo più digitale con attrezzature appropriate. La prof.ssa Bellotti interviene puntualizzando che 

anche se non è contraria alla digitalizzazione, l’attività manuale con le squadre e a mano libera è 

prevalente come confermato dai docenti universitari della facoltà di Ingegneria. La Dirigente continua 

informando il Consiglio di Istituto che sono stati acquistati attrezzature ed esperimenti per il 

laboratorio di Fisica e si cercherà di ammodernare il locale quando sarà possibile. Infine, la Dirigente 

comunica che i laboratori di Informatica e di Lingue sono già forniti di postazioni con i PC, ma i 

softwares sono obsoleti e il prossimo obiettivo sarà di provvedere al loro aggiornamento. 

Il Presidente mette ai voti il Consuntivo E.F. 2021. 

L’esito della votazione è il seguente:   

Presenti: 15  Votanti: 14  Favorevoli: 14   Astenuti: 0  Contrari: 0 
 
Il Consiglio Approva  
Delibera n. 14/2022 


